

# 学校だより 浅海



2024  
9

松山市立浅海小学校  
2024.9.5

## ともに伸びゆく浅海っ子をめざして

校長 宮内 幸泰

楽しかった夏休みも終わり2学期が始まりました。今年の夏も大変な猛暑で、児童の体調等心配をしていましたが、2学期初日の始業式に児童が元気に登校してきてことを大変うれしく思います。夏休みには、放課後子ども教室「浅海オレンジっ子クラブ」主催の「ピザづくり」「キャンプファイヤー」、浅海公民館主催の「浅海ふるさと祭り2024」等、地域の方々が催してくださった行事に、浅海っ子が楽しく参加させていただきました。同時に多くの地域の方々と触れ合う機会を設けていただき、大変感謝しています。ありがとうございました。

夏休みには、パリオリンピックが開催され、世界中のアスリートの方々に多くの感動をいただきました。日本人選手も大変活躍して、過去最高の43個のメダルを獲得しました。そして、8月28日からはパリパラリンピックも始まり、パリオリンピック同様、たくさんの感動が得られそうです。夏の高校野球も熱戦が繰り広げられました。甲子園のアルプススタンドでの仲間への全力応援。その応援に応えようと、グラウンドで全力でプレーをする選手たちの一投一打に感動しました。

全力でプレーをする姿には、本当に心から感動します。浅海っ子も私たちに感動を与えてくれたオリンピックに出場したアスリート、甲子園球児に負けないよう、何事も目標を持って最後まで全力で取り組んでほしいと思います。そして、『命を大切に、自分大好き』『友達 大好き』『浅海・浅海小学校 大好き』の3つの大好きをもっともっと好きになってほしいと思います。

2学期には、全校児童で浅海小学校のキャラクターを考えます。浅海のよさを生かした浅海らしい素敵なキャラクターを考えてくれることと期待しています。キャラクターが決まりましたら、学校だより等を通じて、お披露目をしたいと考えていますので、楽しみにしててください。

2学期も22名の浅海っ子の笑顔が輝き、ともに伸びていけるように学校教育に全教職員で力を合わせて取り組んでいきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



# AOT 海岸清掃

7月9日にAOT（浅海オレンジタイム）の最後の活動、海岸清掃がありました。海への感謝を込めて保護者や地域の方と海岸を掃除した後、海で楽しく泳ぎました。



# 水泳総体

7月22日松山市小学校総合体育大会（水泳の部）がアクアパレット松山で行われました。普段練習していた学校のプールより30cm以上深いプールで、緊張と不安もありましたが、選手たちは自己ベストを更新すべく一杯泳ぎました。



# 浅海ふるさと夏祭り 2024

8月4日に浅海地区夏祭りが開催されました。子供たちはクジ引きのブースを担当しました。例年通り大盛況でした。ステージ発表もあり、全学年が練習の成果を夏の夜空の下で披露しました。



# キャンプファイヤー

8月24日に浅海公民館前広場で行われました。童心の門をくぐり、火を囲んで歌や踊りをみんなで楽しみました。夏祭りともども準備・運営とありがとうございました。

